
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ce 18 octobre, la Loterie Nationale célèbre ses 90 ans.

Ce vendredi 18 octobre 2024, la Loterie Nationale fête un anniversaire historique : 90 ans au service de la société belge. En effet, tout a commencé le 18 octobre 1934 avec le premier tirage de la Loterie au Cirque Royal à Bruxelles : six tambours de loterie, un orchestre et un public enthousiaste... rêvant déjà du gros lot.

Depuis sa création en 1934, la Loterie Nationale a su évoluer tout en restant fidèle à ses valeurs fondatrices : la solidarité, le soutien aux bonnes causes et la redistribution de 100 % de ses bénéfices à des projets d'intérêt général.

Loin d'être un simple opérateur de jeux, la Loterie Nationale est un acteur incontournable qui a, au fil des décennies, soutenu un large éventail de projets culturels, sociaux, sportifs et scientifiques. Son rôle va bien au-delà du jeu : elle est une source de cohésion sociale, de soutien aux plus vulnérables et un symbole de responsabilité dans un monde en constante évolution.

Aujourd'hui, plus que jamais, la Loterie Nationale reste engagée dans une mission de jeu responsable et s'assure que les gains issus de ses activités contribuent directement au bien-être de la société. Avec une supervision stricte et un cadre de jeu transparent, elle continue à représenter un modèle éthique, dans lequel le joueur et l'intérêt collectif sont placés au centre.

« Cet anniversaire symbolise 90 ans de succès, de solidarité et de valeurs partagées. Grâce à l'engagement de nos joueurs et au travail acharné de notre équipe, nous avons pu créer un impact positif durable dans la société. Ensemble, nous continuerons à jouer ce rôle central pour les décennies à venir. », conclut Jannie Haek, CEO de la Loterie Nationale.

Pour plus d'informations concernant ce lancement, vous pouvez contacter :

Jérémie Demeyer
Public Affairs et porte-parole francophone de la Loterie Nationale
+32 486 35.64.00
jeremie.demeyer@loterie-nationale.be

